

Presidenta Bachelet: “La igualdad de género no es sólo un imperativo de justicia y ética; es una condición esencial para avanzar hacia un desarrollo sostenible equilibrado y equitativo”

28 MAR 2017



La máxima autoridad del país recibió, de parte de la directiva del International Gender Champions, la mención Honory Champion y el distintivo de la organización.

Durante la recepción ofrecida por el presidente del Cantón de Ginebra, François Longchamp, en la Federación de Empresas de la Romandía, la Jefa de Estado agradeció la distinción y afirmó que “me honra y me motiva a continuar trabajando por la igualdad de género, algo por lo que he luchado durante toda mi vida”.

En su discurso, destacó el rol clave que juegan las mujeres en la construcción de paz, generar acuerdos, en la integración de la diversidad y de los diferentes puntos de vista.

“Sabemos que el aumento de la presencia de mujeres en la toma de decisiones mejora las democracias, amplía el debate, redefine las prioridades y promueve una coexistencia más pacífica. Sabemos que más mujeres en las juntas directivas de las empresas mejorarán el desarrollo y el rendimiento”, subrayó la Presidenta.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores